
(Secretaria de Estado do Esporte e Lazer do Distrito Federal), José Alves Brito (Obras
Sociais do Centro Espírita Batuíra), Márcio Eduardo Sacramento Leite (Casa de Ismael-
Lar da Criança). Justificaram ausência: Samantha Freitas (outro compromisso de
trabalho), Lenice Neres (plantão no serviço), José Donizetti (compromisso profissional
previamente agendado), Genilda dos Santos (problemas de saúde), Maria Bezerra (outra
reunião virtual) e Emanuelle Castro (consulta médica). Participaram enquanto convidados
o Secretário Executivo Thiago Pinheiro, a servidora Catiane Gonçalves, Pedro Victor
(interno do UniCEUB), Matheus Macedo da Silva (estudante) além da equipe da
Secretaria Executiva do CAS/DF. Havendo quórum regimental a reunião foi instalada e
conduzida pela presidente do CAS/DF, conselheira Maria Júlia. A presidente do CAS/DF
abriu os trabalhos apresentando a pauta. Ela explicou a necessidade de aprovação das
Resoluções publicadas anteriormente Ad Referendum, a previsão de uma ambientação
para os novos conselheiros, além da posse de conselheiros novatos. A Secretária
Executiva Alessandra pediu que os conselheiros novos se apresentassem, quando o
conselheiro Valteni sugeriu que a secretaria executiva fizesse uma chamada de todos os
conselheiros e que nesse momento eles pudessem se apresentar. A Secretaria Executiva
passou então à chamada, momento no qual tomaram posse e se apresentaram os(as)
conselheiros(as)Selma Aparecida Tavares, Claryssa Nayara Alves Costa, José Messias da
Silva, Ivan Alves dos Santos. A conselheira Priscila pediu a palavra para relatar reunião
de preparação da Conferência Distrital dos Direitos Humanos em que participou
representando o CAS/DF. Segundo ela a Conferência está prevista para ser realizada entre
11 e 13 de agosto e o tema é Direitos Humanos em tempos de crise. A conselheira
Priscilla explicou que o conselho foi convidado a se juntar a esse esforço contribuindo
com propostas para cada eixo. Nesse sentido, explicou que o CAS/DF pode fazer até 10
proposições por eixo sendo a data limite para o envio das propostas o dia 30 de abril. A
conselheira sugeriu como encaminhamento levar o debate para ser aprofundado na
Comissão de Políticas de Assistência Social e depois trazer para a reunião plenária
deliberar sobre o assunto. A conselheira Priscilla lembrou também que é ano de realização
da conferência de assistência social. A presidente Maria Júlia concordou com a proposta
de tema seja debatido na comissão e trazido para o pleno, reconheceu que será ano de
conferência para a assistência social e registrou que na segunda-feira seguinte haveria
uma reunião do Conselho Nacional de Assistência Social sobre esse tema. A secretária
executiva Alessandra lembrou que também é ano de eleição dos representantes da
sociedade civil no conselho. A presidente Maria Júlia registrou a presença de estudantes
convidados a acompanhar a reunião e solicitou que fosse iniciada a ambientação dos
novos conselheiros. A Secretária Alessandra deu início à ambientação explicando a
origem e as normativas que regulamentam o CAS/DF, em especial a sua Lei de Criação e
seu Regimento Interno. A vice-presidente Kariny registrou que havia sido alcançado
quórum qualificado e sugeriu que fosse suspensa e retomada posteriormente a
ambientação para que fosse possível deliberação relativa as matérias que exigiam quórum
qualificado. A proposta foi acatada pelo conjunto dos conselheiros. A secretária
Alessandra passou então a ler a Resolução CAS/DF nº 76 que foi aprovada ad referedum
em 10 de dezembro de 2020 e cuja o prazo de 90 dias para ser referendado pelo plenário,
estava prestes a expirar. A conselheira Adriana afirmou que o tema havia sido debatido na
reunião plenária anterior, e que portanto a Secretaria executiva poderia prosseguir com a
leitura da outra resolução. A Secretária passou então a leitura da Resolução CAS/DF nº
01 que dispõe sobre a reprogramação de superávit financeiro apurado no exercício de
2020 e também havia sido aprovada ad Referendum em 25 de fevereiro de 2021, devido à
ausência de quórum qualificado. A assessora Mislene explicou que o tema também já
havia sido debatido pelos conselheiros nas comissões e na última reunião plenária e
sugeriu que as Resoluções fossem colocadas em votação pelo conjunto dos conselheiros.
A presidente Maria Júlia perguntou se alguém ainda teria alguma pergunta sobre os temas
para aprovação e não obtendo qualquer resposta favorável solicitou à secretaria executiva
que procedesse votação nominal quanto ao tema em discussão. O conselheiro Valteni
sugeriu que, para ganhar agilidade, fosse feita a aprovação pelo conjunto dos conselheiros
e que se algum conselheiro fosse contra que se manifestasse. A presidente Maria Julia
pediu uma pequena pausa para dar posse ao conselheiro Márcio, da Casa de Ismael, que
acabara de entrar na reunião virtual. O conselheiro Márcio pediu desculpas pelo atraso,
disse ser psicólogo atuando na Casa de Ismael há 4 anos sendo que recentemente assumiu
a coordenação do Acolhimento Institucional da entidade. Ele contou ter muita experiência
na área de assistência social e muitos anos com atuação junto a crianças e adolescentes.
Registrou que já trabalhou e coordenou CAPS Infanto - Juvenil. A presidente Maria Júlia
retomou a votação junto ao conjunto dos conselheiros. A conselheira Clisciene solicitou
se abster na votação da Resolução CAS/DF nº 76 pois não era conselheira à época em que
o debate foi realizado no conselho. A conselheira Neidiana Adriana solicitou o mesmo
que a conselheira Clisciene pois também não havia participado da reunião plenária em
que a Resolução CAS/DF nº 76 foi aprovada ad referendum. A presidente Maria Júlia
passou a votação e foram aprovadas as duas resoluções, sem ressalvas pelos demais
conselheiros. O secretário-executivo Thiago Pinheiro pediu para fazer uso da palavra.
Após cumprimentar a todos frisou a importância do Conselho de Assistência Social na
promoção do diálogo sobre as políticas e afirmou que fortalecê-lo é um compromisso da
atual gestão da SEDES. Ele registrou que acompanhou a última reunião que debateu o
tema do orçamento e que acompanhou a votação relativa às Resoluções aprovadas
anteriormente ad referendum e que se sente feliz por ver o conselho tão ativo e
preocupado com a população mais vulnerável. O Secretário Thiago colocou à disposição,
seu tempo e seu esforço, para contribuir com a atuação do CAS/DF. Ele devolveu a
palavra à presidente Maria Júlia que solicitou à Secretária Executiva que retomasse a
apresentação e boas-vindas aos novos conselheiros. A secretaria executiva passou a
explicar sobre a lei de criação do CAS; explicou sobre as competências do conselho;
apresentou os servidores da secretaria executiva; apresentou as comissões do CAS/DF

explicando que as comissões aprofundam os temas para apresentar para o conjunto dos
conselheiros nas reuniões plenárias; apresentou as resoluções relativas à inscrição e
acompanhamento de entidades e serviços de assistência social e abriu para perguntas dos
conselheiros. A presidente Maria Julia explicou aos novatos que esse ano, em meados de
julho, haverá a nova eleição dos representantes da sociedade civil no conselho. Que esse
mandato é de 3 anos. Explicou ainda que a eleição para presidência é feita anualmente,
com alternância entre governo e sociedade civil. A secretária executiva Alessandra alertou
que enviou para os conselheiros a proposta de calendário anual das reuniões das
comissões. A conselheira Priscilla solicitou alteração na data das reuniões da CPAS e a
conselheira Adriana sugeriu trocar os dias da semana das reuniões das comissões de
orçamento e políticas de assistência social. Não havendo objeções ficou definido que as
reuniões da CPAS passarão a ser realizadas nas quintas pela manhã e na terça pela manhã
serão realizadas as reuniões da COF. A presidente Maria Júlia perguntou se havia alguma
dúvida. A secretária executiva Alessandra ficou de encaminhar no grupo a lista das
comissões para que os conselheiros possam indicar em qual desejam se integrar e que
posteriormente as composições serão encaminhadas para publicação no Diário Oficial do
Distrito Federal. A secretária executiva solicitou registrar na ata os conselheiros que
justificaram ausência. A conselheira Adriana solicitou que a ata da reunião seja
encaminhada com antecedência para leitura prévia por parte dos conselheiros. A
presidente Maria Júlia lembrou que os conselheiros podem apresentar ao longo das
reuniões os trabalhos que estão sendo desenvolvidos pelo governo ou sociedade civil e
que para agendar uma apresentação seria necessário apenas agendar com a secretária
executiva do CAS/DF.A conselheira Wilma solicitou apresentar para o conjunto dos
conselheiros o Programa Pró-Vítima da SEJUS. A presidente pediu a conselheira para
combinar com a secretaria executiva a apresentação. A conselheira Clisciene perguntou
sobre a relação entre as políticas de assistência e de segurança alimentar e a conselheira
Nathália sugeriu que o tema seja debatido numa reunião especifica sobre o tema dentro da
CPAS. A conselheira Priscilla lembrou que o conselho encaminhou solicitação de
informação sobre o Programa Prato Cheio e que ainda não foi respondido. A conselheira
Priscilla explicou que mesmo que o oficio não esteja atualizado, o balanço desse programa
seria importante para o CAS/DF porque os usuários de segurança alimentar são os
mesmos da política de assistência social e o momento é oportuno para ter essas
informações, com o agravamento da situação por conta da pandemia. A secretária
executiva solicitou ao conselheiro Rafael que se apresentasse para os novos conselheiros,
após o que a presidente Maria Júlia encerrou a reunião às 11h31. A presente ata lavrada
foi pela assessora Cláudia Viana e segue assinada pela Secretária Executiva e pela
Presidente. MARIA JÚLIA DA SILVA PEREIRA, Presidente.

ATA DA 306ª REUNIÃO ORDINÁRIA PLENÁRIA VIRTUAL
Aos vinte e cinco dias do mês de fevereiro de 2020, às 9h, foi realizada a 306ª Reunião
Ordinária do CAS/DF e compareceram os seguintes Conselheiros: Neidiana Adriana
Jerônimo da Cunha (Titular - Sociedade Espírita de Amparo ao Menor - Casa do
Caminho); Emanuelle Castro Rodrigues (Titular - Centro de Ensino e Reabilitação -
CER); Manoel Gomes Pina (Titular- Associação Comunitária de São Sebastião –
ASCOM); José Alves Brito (3° Suplente - Obras Sociais do Centro Espírita Batuíra);
Lenice Neres dos Santos (Titular - Segmento de Usuários e / ou Organizações de
Usuários); Maria Júlia da Silva Pereira (Titular - Associação dos Servidores da
Assistência Social do Governo do Distrito Federal – ASAS/GDF); Thirsa Gardênia (2°
Suplente - Ordem dos Advogados Do Brasil Seção Do Distrito Federal – OAB/DF);
Kariny Geralda Alves Veiga (Titular - Secretaria de Estado de Desenvolvimento Social
do Distrito Federal); Nathália Eliza de Freitas (Suplente - Secretaria de Estado de
Desenvolvimento Social do Distrito Federal); Wilma Leiliane Batista de Freitas Lima
(Titular - Secretaria de Estado de Cultura do Distrito Federal ); Valteni José de Souza
(Suplente - Secretaria de Estado de Relações Institucionais do Distrito Federal); Clisciene
Dutra de Magalhães (Titular - Secretaria de Estado de Saúde do Distrito Federal);
Mariana de Souza (Suplente - Secretaria de Estado de Saúde do Distrito Federal); Luiz
Fernando Nascimento Megda (Titular - Secretaria de Estado de Desenvolvimento
Econômico do Distrito Federal); Andréa de Oliveira Magalhães (Suplente - Secretaria de
Estado de Desenvolvimento Econômico do Distrito Federal); Maria Queiliane Vieira de
Oliveira Januário (Suplente - Secretaria de Estado do Esporte e Lazer do Distrito
Federal); Leilane dos Santos Peixoto Nascimento (Suplente - Secretaria de Estado de
Justiça e Cidadania do Distrito do Distrito Federal).Justificaram ausência os seguintes
conselheiros: Samantha Freitas Tavares, Internet estava oscilando (Titular - Aldeias
Infantis SOS Brasil); José Donizetti de Melo, compromisso marcado no mesmo dia e
horário da reunião do CAS/DF (2° suplente - Obras Sociais De Assistência e de Serviço
Social da Arquidiocese de Brasília – OASSAB); Genilda Da Silva Santos, sem internet
(Titular - Segmento de Usuários e / ou Organizações de Usuários); Priscila Maia de
Andrade, aconteceu um incidente na hora da reunião (Titular - Conselho Regional de
Serviço Social - CRESS); Rafael Gonçalves de Santana e Silva, estava em formação em
Psicoterapia Core Energetics (Titular - Conselho Regional de Psicologia do DF - CRP
01); Ivan Alves dos Santos, estava na reinauguração da Agencia do Trabalhador de Santa
Maria (Titular - Secretaria de Estado de Trabalho do Distrito Federal); José Messias da
Silva, estava na reinauguração da Agencia do Trabalhador de Santa Maria (Suplente -
Secretaria de Estado de Trabalho do Distrito Federal); Claryssa Nayara Alves Costa,
problemas pessoais (Titular - Secretaria de Estado do Esporte e Lazer do Distrito
Federal). Havendo quórum regimental para instalação, a reunião foi iniciada pela
Presidente, conselheira Maria Júlia, que saudou os presentes e deu posse aos seguintes
conselheiros: José Alves Brito (3° Suplente - Obras Sociais do Centro Espírita Batuíra),
Clisciene Magalhães (Titular - Secretaria de Estado de Saúde do Distrito Federal),
Mariana de Souza (Suplente - Secretaria de Estado de Saúde do Distrito Federal), Luís
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Fernando Nascimento (Titular - Secretaria de Estado de Desenvolvimento Econômico do
Distrito Federal), Andréa de Oliveira Magalhães (Suplente - Secretaria de Estado de
Desenvolvimento Econômico do Distrito Federal), Maria Q. Januário (Suplente -
Secretaria de Estado do Esporte e Lazer do Distrito Federal), Thirsa Gardênia (2° Suplente
- Ordem dos Advogados Do Brasil Seção Do Distrito Federal – OAB/DF). Na
oportunidade, a Mesa Diretora se apresentou e a conselheira Kariny explanou sobre os
desafios a serem enfrentados pelo CAS/DF em 2021, especialmente os relacionados aos
processos de inscrição e de acompanhamento de Entidades tendo em vista o encerramento
dos Termos de Colaboração com a SEDES a ocorrer a partir de julho desse ano. Na
sequência, Presidente submeteu a pauta à aprovação, a qual foi aprovada por todos sem
alterações. Também foi submetida a aprovação da Ata da 305ª Plenária Ordinária a qual
foi aprovada sem modificações, mas com a abstenção da conselheira Adriana e dos
conselheiros que tomariam posse. Passou-se então ao relato da 49ª Reunião Conjunta da
COF/CPAS que apresentou a Execução Orçamentária de 2020 que em apertada síntese,
ficou da seguinte forma LOAR$87.836.268,00; Alteração (suplementação)
R$70.987.228,00; Autorizado R$152.451.413,85; Empenhado R$119.699.084,67;
Disponível R$32.752.329,18; Liquidado R$115.869.809,22. Ênfase sobre programas de
trabalho não executados, tais como ACESSUAS, CapacitaSUAS, IGD-SUAS e IGD-PBF.
Outro ponto discutido na reunião foi a LOA 2021: LOA R$97.598.116,00; Bloqueado
R$40.714.869,59; Autorizado R$56.883.246,41; Empenhado R$25.777.299,55;
Disponível R$31.105.946,86; Liquidado R$15.181.755,47. Último ponto de pauta foi a
deliberação da proposta de utilização da apuração do superávit em 2021, SUBSAS propôs
a utilização do apurado no superávit nas seguintes ações/programas: a) Proteção Social
Básica: R$3.287.295,44; Transferência para Proteção Social Básica – Demais indivíduos e
famílias- R$ 1.000.000,00 – SVFV Idoso; Transferência para Proteção Social Básica -
OCA - R$ 2.287.295,44 – SCFV criança e adolescente; b) Proteção Social Básica -
Incremento: R$2.316.110,54, Proteção Social Básica – compra de equipamentos para as
unidades CRAS e Centro de Convivência (mesa, cadeiras, geladeira, TV, etc -
R$2.316.110,54; c) Proteção Social Especial: R$398.849,92, Transferência para Proteção
Social Especial – Demais indivíduos e famílias- R$ 398.849,92 – Acolhimento de adultos
e família; d) Proteção Social Especial - Incremento: R$2.661.917,18, Proteção Social
Especial - compra de equipamentos para as unidades CREAS, centro pop e unidade de
acolhimento (mesa, cadeiras, geladeira, TV etc) – R$ 2.661.917,18; e) Programa Primeira
Infância no SUAS: R$1.397.339,6, Transferência para Programa Primeira Infância SUAS
– R$1.397.339,67; f) CapacitaSUAS - R$944.424,94, Gestão do Trabalho e Capacitação
no Sistema Único de Assistência Social – R$944.424,94; g) ACESSUAS - R$
1.550.339,39; h) AEPETI: 651.626,73, Ações Complementares de Proteção Social
Especial – R$ 651.841,52 – Campanha contra trabalho infantil; i) BPC Escola: 87.488,87,
CPSB – BPC na Escola – R$87.488,87 – Campanha com informação sobre BPC; j) IGD -
SUAS: 1.816.430,09 – Gestão Descentralizada do Sistema Único de Assistência Social,
Contrato de Manutenção das unidades - R$1.816.430,09; l) IGD - PBF: 8.302.520,29 –
Gestão e Aprimoramento de Benefícios de Transferência de Renda, Fábrica de Softwares
– R$ 1.095.777,97, Transferência para Gestão e Aprimoramento de Benefícios de
Transferência de Renda, Contratação de OSC para cadastro R$ 7.206.742,32; m)
Reprogramação da Portaria do Ministério da Cidadania nº 369/2020 - Alimentação R$
651.096,61; Ações do SUAS Rede Parceira R$763.608,89; Aquisição de EPI. Durante a
apresentação do relato da reunião conjunta, o Diretor da DIORF/SUAG, Israel Carrara, e o
Secretário Executivo da SEDES, Thiago Vinícius apresentaram-se aos membros do
Colegiado e se colocaram à disposição ao tempo em que o Secretário Executivo chamou a
atenção dos conselheiros sobre a importância desse espaço de controle social e sobre a
importância da participação de todos com vistas a viabilizar as deliberações necessárias
para garantir a fiel execução da política de assistência social no Distrito Federal. Findo
esse ponto da pauta, registra-se que a Resolução nº 76 publicada Ad referendum, em
11/12/2020, não foi apreciada em razão da ausência de quórum qualificado. Passou-se ao
item a respeito de denúncia sobre o ABRIGO DOS EXCEPCIONAIS DE CEILÂNDIA -
0380-000580/2012; conselheira Kariny contextualizou o relato da denúncia, pois a decisão
da Justiça, segundo ela, não levou em consideração a manifestação da SEDES. Colegiado
deliberou por encaminhar os autos à Comissão de Fiscalização. Passou-se então à relatoria
de processos. Conselheira Kariny leu parecer retificador da Associação Comunitária de
Saúde, pois na leitura em reunião plenária anterior votou pela inscrição do serviço, no
entanto, o voto era pela inscrição de entidade. O parecer foi pela inscrição de entidade e o
Colegiado por unanimidade acompanhou o voto da relatora. Instituto Vitória Régia de
Desenvolvimento Humano – 00431-00016815/2018-22 – Conselheira Kariny votou pela
alteração da inscrição de Serviço de Convivência e Fortalecimento de Vínculos para
Ações de Assessoramento no âmbito da assistência social, pois segundo avaliação
entidade não conseguiu implantar o SCFV, em que pese possuir boa infraestrutura. Após
alguns esclarecimentos Colegiado deliberou pela alteração da inscrição. Os demais
processos foram retirados de pauta e serão relatados em reunião extraordinária a ser
agendada exclusivamente para esse fim. Foram retirados de pauta os seguintes processos
relativos a pedidos de inscrição: ASSOCIAÇÃO QUALIDADE DE VIDA - 00431-
00010269/2020-31 – Conselheira Maria Júlia e INSTITUTO PRO BRASIL - 00431-
00006840/2020-12 - Conselheira Emanuelle. Processos de Acompanhamento e
Fiscalização: CENTRO CONVIVÊNCIA ASSISTÊNCIA SOCIAL DIVINA
MISERICÓRDIA - 00431-00015295/2019-11 - Conselheira Kariny; CENTRO
COMUNITÁRIO SÃO LUCAS - CECOSAL - 00431-00000236/2020-82 - Conselheiro
Valteni; CRECHE PIONEIRA DA VILA PLANALTO - 00431-00000528/2020-15;
Conselheiro Valteni José; INSTITUTO DE EDUCAÇÃO, ESPORTE, CULTURA E
ARTES POPULARES - IECAP - 0431-001029/2017 - Acompanhamento e alteração de
inscrição – Conselheiro Donizete; PROGRAMA PROVIDÊNCIA DE ELEVAÇÃO DE
RENDA FAMILIAR - 00431-00017151/2019-08; Conselheiro Adriana; Associação de

Pais e Amigos do Excepcionais do DF - 0380-001084/2012 - Conselheiro
Adriana;ASSOCIAÇÃO RECICLE A VIDA - 0380-000509/2012 - Conselheira Adriana;
TRANSFORME- AÇÕES SOCIAIS E HUMANITÁRIAS - 0380-001180/2012 -
Conselheiro Manoel; INSTITUTO DE CAPACITAÇÃO E INTERVENÇÃO
PSICOSSOCIAL PELOS DIREITOS DA CRIANÇA E ADOLESCENTE EM
SITUAÇÃO DE RISCO – BERÇO DA CIDADANIA - 0380-003480/2008 - Conselheiro
Manoel Pina; INSTITUTO CULTURAL E SOCIAL NO SETOR - 00431-00006685/2020-
34 - Conselheiro Wilma; OBRA DE ASSISTÊNCIA À INFÂNCIA E À SOCIEDADE –
OASIS - 00431-00010567/2019-97 - Conselheiro Wilma; ASSOCIAÇÃO POSITIVA DE
BRASÍLIA –APB - 0380-003159/2014 – Conselheiro Francisco; ASSOCIAÇÃO
CENTRO DE TREINAMENTO DE EDUCAÇÃO FÍSICA ESPECIAL — CETEFE -
0380-001284/2011 - Conselheiro Francisco; ASSOCIACAO LUDOCRIARTE - 0380-
001657/2011 - Conselheira Maria Julia; MÃOS QUE CRIAM - ASSOCIAÇÃO DAS
COSTUREIRAS E ARTESÃS DA ESTRUTURAL - 0380-001075/2012 - Maria Julia;
ORGANIZAÇÃO NOVA ACRÓPOLE LAGO NORTE - 0380-001568/2009 - Conselheira
Eliane; INSTITUTO OVIDIO MACHADO-IOM - 00431-00014373/2019-61 - Conselheira
Priscila; INSTITUTO DO CARINHO - 00431-00016583/2019-93 - Conselheira Priscila;
HOTELZINHO SÃO VICENTE DE PAULO DE PLANALTINA - 00431-00014480/2018-
16 - Conselheira Priscilla; FUNDAÇÃO VISCONDE DE CABO FRIO -0380-
000861/2014 - Conselheira Emanuelle. Findo esse ponto, passou-se à recomposição das
comissões. Comissão de Ética e Decoro - Maria Júlia, José Donizete, Thirsa e Valteni;
Comissão de Fiscalização - Manoel e Andréia (SES); Comissão de Legislação e Normas -
Maria Julia, Valteni, José Donizete, Genilda, Samantha, Thirsa, Mariana. Comissão de
Política de Assistência Social - Clisciene, Priscilla, Lenice, Leila, Emanuelle, Wilma;
Comissão de Orçamento e Finanças - José Alves, Luís Fernando, Adriana, Kariny,
Cleusimar, Manoel, Nathália, Francisco e Rafael; Comissão Eleitoral - Lenice, Maria Júlia,
Adriana. Em razão da dispensa de conselheiros foram redistribuídos os seguintes processos:
ASSOCIAÇÃO BRASILIENSE DE PACIENTES REUMÁTICOS - ABRAPAR - 0380-
001189/2012 - Nathália; ASSISTÊNCIA SOCIAL CASA AZUL - 0380-001066/2012 -
Andrea; CONGREGAÇÃO SÃO JOÃO BATISTA/INSTITUTO PROMOCIONAL
MADALENA CAPUTO - 00431-00000271/2020-00 - Thirsa. Os processos de inscrição
distribuídos foram os seguintes: COMUNIDADE EVANGÉLICA DE ASSISTÊNCIA
SOCIAL - CEAS - 00431-00013040/2019-14 - Emanuelle; ASSOCIAÇÃO
TRANSFORMA VIDAS, AÇÕES SOCIAIS E HUMANITÁRIAS - 00431-
00017499/2020-21 - Genilda; ASSOCIAÇÃO ANTONIO VIEIRA ASAV - 00431-
00017924/2020-81 - Kariny. Concernente aos processos de acompanhamento foram
distribuídos:INSTITUTO AGOSTINCASTEJON-IAC - 0380-001091/2012 - Adriana;
CENTRO SOCIAL FORMAR - 0380-001537/2011 - Priscilla; INSTITUTO
INTEGRIDADE - 0380-001372/2011 - Rafael; OBRAS BENEDITA CAMBIÁGIO - 0380-
001114/2011 - Valteni; CASA DO CEARA EM BRASILIA - 0380-000088/2011 - Wilma;
GRUPO EDUCACIONAL E ASSISTENCIAL ESPÍRITA FRATERNIDADE – GEAEF
(CASA LARES HUMBERTO DE CAMPOS) - 0380-001063/2012 - Andrea;
ASSOCIAÇÃO BENEFICENTE CORAÇÃO DE CRISTO - 00431-00016053/2019-45 -
Clisciene; MOVIMENTO DE EDUCAÇÃO DE BASE – MEB - 0380-002467/2012 -
Eliane Alves; FEDERAÇÃO NACIONAL DAS APAES - FENAPAES - 0380-
000591/2012 - Emanuelle Castro; LAR DE SÃO JOSÉ - 0380-001620/2011 - Ivan;
CONGREGAÇÃO DAS IRMAS AUXILIARES DE NOSSA SENHORA DA PIEDADE -
0380-001378/2011 - João Arthur; ASSOCIAÇÃO SOCIOCULTURAL SÃO LUÍS
ORIONE DO ITAPOÃ – ASLOI - 0380-001079/2012 - José Alves; LAR INFANTIL
CHICO XAVIER - 0380-000513/2010 - José Donizete; PROJETO INTEGRAL DE VIDA
– PRO VIDA - 0380-000995/2012 - Kariny; INSTITUTO DE ESTUDOS
SOCIOECONÔMICOS - INESC - 0380-001064/2012 - Leilane; AÇÃO SOCIAL NOSSA
SENHORA DO PERPÉTUO SOCORRO- PROMOVIDA - 0380-001086/2012 - Lenice;
ASSOCIAÇÃO BRASILEIRA DE ASSISTÊNCIA ÀS FAMÍLIAS DE CRIANÇAS
PORTADORAS DE CÂNCER E HEMOPATIAS- ABRACE - 00431-00016209/2019-98 -
Luís Fernando; CASA DE ISMAEL - 0380-001399/2011 - Mairla da Silva;
ASSOCIAÇÃO DAS OBRAS PAVONIANAS DE ASSISTÊNCIA - CEAL - 0380-
000969/2012 - Manoel Gomes; CENTRO SOCIAL COMUNITÁRIO TIA ANGELINA-
CSCTA - 0380-001081/2012 - Maria Julia; OBRAS DE ASSISTÊNCIA E DE SERVIÇO
SOCIAL DA ARQUIDIOCESE DE BRASÍLIA - OASSAB - 0380-001055/2012 - Maria
Keiliane. Encaminhamentos: Foi agendada reunião extraordinária para apreciação da
Resolução CAS/DF nº 76 publicada Ad Referendum; Apuração do Superávit, haja vista a
ausência de quórum qualificado. Na oportunidade, logo após a reunião extraordinária será
realizada reunião de ambientação para apresentação do trabalho do CAS/DF aos novos
integrantes do Colegiado. A reunião foi agendada para o dia 4 de março e será realizada por
meio virtual às 9h. Sem mais a ser tratado a reunião foi encerrada às 13h15, a qual teve a
ata lavrada pela assessora Mislene Sousa e segue assinada pela Secretária Executiva,
Alessandra Costa de Carvalho e pela Presidente, Maria Julia da Silva Pereira. MARIA
JÚLIA DA SILVA PEREIRA, Presidente.

RESOLUÇÃO Nº 11, DE 25 DE MARÇO DE 2021
Dispõe sobre a convocação da XIV Conferência de Assistência Social do Distrito Federal-
DF e dá outras providências.
A PRESIDENTE DO CONSELHO DE ASSISTÊNCIA SOCIAL DO DISTRITO
FEDERAL, DA SECRETARIA DE ESTADO DE DESENVOLVIMENTO SOCIAL DO
DISTRITO FEDERAL, no uso das competências e das atribuições que lhe são conferidas
pela Lei nº 997, de 29 de dezembro de 1995 e suas alterações, Resolução CAS/DF nº 79,
de 16 de dezembro de 2010, Resolução CNAS/MC Nº 30, de 12 de 12 de março de 2021 e
ainda conforme deliberado na 307ª Reunião Ordinária Virtual realizada no dia 25 de
março de 2021 resolve:
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